

RCEME GEMRC

Cplc Raddatz, CD

Après 11 années de service envers les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), cplc Raddatz prendra sa retraite le 15 juin 2021.

Cplc Raddatz a joint les FAC en 2 mars 2010 et, depuis, a servi avec le 5e Bataillon des services en tant que FCE à la BFC Valcartier. À la suite de son NQ5, cplc Raddatz sera employé au Quartier Général de la 1ère Division du Canada, attaché à l'Équipe d'intervention en cas de catastrophe (EICC) à la BFC Trenton pendant cinq ans. Dès lors de sa promotion au grade de cplc en 2020, cplc Raddatz sera finalement employé aux Royal Canadian Dragoons en tant que Technicien en électronique et optronique et planificateur à la BFC Petawawa.

Cplc Raddatz sera employer dans le secteur privé où ses aptitudes de technicien en électronique et optronique lui seront utiles pour des analyses qualitatives et quantitatives dans la région locale.

Un dîner de départ (DDD) n'a pas été planifié compte tenu des restrictions actuellement imposées.



MCpl Raddatz, CD

After 11 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Raddatz will retire on 15 June 2021.

MCpl Raddatz joined the CAF 2 March 2010 and has since served with 5 Service Battalion as an OJT at CFB Valcartier. Once 5s qualified in 2015, Cpl Raddatz was posted to 1st Canadian Division Headquarters and employed in the High Readiness Detachment for the Disaster Assistance Response Team (DART) in Trenton Ontario for five years. Upon promotion to MCpl in 2020 they were posted to The Royal Canadian Dragoons (RCD) within 2 Canadian Mechanized Brigade Group (2 CMBG) as an Electronic-Optronics (EO) Technician and Planner.

MCpl Raddatz will be moving on to the private sector where they will continue to use their EO Technician skills for qualitative and quantitative analysis work within the local area.

Unfortunately, at this time a Departure with Dignity (DWD) Ceremony has not been scheduled.



Arte et Marte